

**城南旋風が響き渡りました**

6月17日（金）・18日（土）・19日（日）に行われた大曲仙北中学校総合体育大会において、本校の城南健児たちが各会場で城南旋風を響かせてくれました。

新型コロナウイルス感染症感染予防対策のため、観客の入場については一部制限を設けての開催となりましたが、ご家族の皆様方に子どもたちの勇姿をご覧いただくことができ安堵しております。

今の自分、今の自分たちを出し切ることに集中し大会に臨んだ選手たちは、勝敗に関わらず将来につながる貴重な経験を、自分自身のメモリに上書きできたようです。

ご家族の皆様には、ご多用の所、選手の送迎や健康管理などご支援いただき、ありがとうございました。

主な結果は、次のとおりです。

【剣道】

[男子団体]	* 優勝	
[男子個人]	O.Sさん	* 優勝
	N.Sさん	* 第3位
[女子団体]	* 第2位	
[女子個人]	I.Mさん	* 第3位
	K.Tさん	* 第3位

【ソフトテニス】

[男子団体] ベスト8

【卓球】

[女子団体]	第3位
[女子個人]	S.Mさん *ベスト8
	K.Rさん *ベスト12

【バスケットボール】

[男子]	第3位
[女子]	第4位

【水泳】

[男子総合・男女総合]	第3位
[男子個人]	
・50m自由形	S.Kさん *第2位
	K.Yさん *第3位
	Y.Rさん *第6位
・100m自由形	K.Yさん *第3位
・100m平泳ぎ	S.Kさん *優勝
	Y.Rさん 第4位

【軟式野球（第一地区）】 *優勝

※ 成績の前の*印は全県大会出場権獲得

県美術展覧会（県展）入選

第64回県美術展覧会（県展）の作品審査が、6月20日（月）に行われました。

この展覧会は、日本画、洋画、彫刻、工芸、書道、写真、デザインの7部門があり、今年度は全1,311点が応募され、審査の結果、特賞14点、奨励賞81点、入選742点が入賞・入選作品に選考されました。

本校からは、美術部の6名がデザイン部門に応募し、見事に全員が入賞・入選に輝きました。

入賞・入選者は次のとおりです。

【奨励賞】

- ・ K.Mさん
題名：「脈々と四季を彩るオラ方の祭」

【入選】

- ・ A.Kさん
- ・ S.Yさん
- ・ N.Yさん
- ・ K.Aさん
- ・ K.Sさん



郡市総体での運動部の活躍に続く美術部の活躍に、喜びもひとしおです。入賞・入選作品は、24日（金）～29日（水）まで秋田市・アトリオンに展示されます。

なお、オーケストラ部が7月9日（土）～10日（日）に開催される県南コンクールに出場します。仕上げの時期に入り、練習に打ち込む姿に熱を帯びてきています。

また本校には、空手、弓道、サッカー、水泳、硬式野球、陸上競技、スキー、バレエ、ダンス、手踊り、民謡など学校の部活動以外の所で、自分自身を磨く活動を続けている生徒がたくさんおります。

夏休み中には、角館大弓会で活動している次の4名の生徒が、愛知県名古屋市で開催される「全国中学生弓道大会 JOCジュニアオリンピック大会」に出場するそうです。

- ・ H.Eさん ・ T.Tさん
- ・ K.Kさん ・ F.Hさん

普段の生活ではなかなかできない貴重な経験になると思います。一本一本の矢に自分の誠を尽くして頑張ってきてください。

この後も、大会、コンクール、発表会、イベント等の予定や結果について、ぜひ学校にもお知らせください。